
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 
SESION  EXTRAORDINARIA  

ACTA No. 11 
 

FECHA:    09 DE ABRIL DE 2014 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DE LA DECANATURA  
   
Asistentes: 
 
JOSE FELIX ASSAD CUELLAR Presidente    
CARLOS ARAQUE OSORIO  Representante Investigación 
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante Extensión  
SANTIAGO NIÑO MORALES  Representante Proyectos Curriculares Posgrado 
ROSA NAYUBER PARDO  Secretaria Académica    
  
Invitados: 
 
SANDRA MARÍA ORTEGA  Coordinadora Proyecto Curricular Artes Escénicas 
NÉSTOR LAMBULEY   Coordinador Proyecto Curricular Artes Musicales 
JUAN FERNANDO CACERES  Coordinador de Currículo  
RICARDO BARRERA TACHA  Coordinador ALAC  
ALVARO HERNANDEZ   Coordinador Acreditación 
DILMA VALDERRAMA    Coordinadora Creación  
ISAAC EDUARDO MORALES VILLA Estudiante Artes Escénicas 
JENNY CATALINA MAHECHA  Estudiante Artes Escénicas 

 

SITUACION ACTUAL DE LA FACULTAD 

Teniendo en cuenta la situación actual de la Facultad generada por algunos estudiantes que están 

acampando en horas de la noche en el Palacio de la Merced en rechazo a la aprobación del 

Acuerdo 008 de 2013 del CSU, el Decano citó a sesión extraordinaria de Consejo de Facultad para 

abordar el tema y conocer la opinión de los miembros del consejo e informa que también asistirán 

algunos líderes estudiantiles para escuchar sus inquietudes y propuestas. 

Inicialmente el maestro José Assad solicita a la Maestra Edna Rocío Méndez rendir un informe 

sobre los avances de la comisión de la cual hace parte y que fue conformada a partir de la 

iniciativa generada en la sesión de Consejos de Facultad realizada el 20 de Marzo de 2014 en la 

Aduanilla de Paiba.    

La maestra Edna Rocío Méndez  informa que el día de ayer se reunieron sin la asistencia de la 

Facultad de Ingeniería, pero están tratando de vincularla y desde ya se invitó a que participe en la 

próxima reunión que se realizará el próximo miércoles 23 de abril de 2014. 

Manifiesta que se está elaborando un primer documento con una propuesta académica aterrizada 

y viable para presentarla a la Universidad. Explica que dicha propuesta no parte de cero porque ya 

existen otros documentos como el de la consultiva y que la metodología de trabajo acordada 

consiste en compilar los documentos existentes de Facultades y cada Facultad se comprometió a 

construir un documento de Facultad a partir de foros que reúnan a la comunidad académica. Se 

espera que el documento final se entregue en el mes de Agosto de 2014, fecha en la cual sería 

legitimado por cada Facultad, y que la Facultad de Ingeniería se integre a esta metodología de 

trabajo entre sedes de la universidad. El documento definitivo será remitido al Consejo Académico, 



para posteriormente pasarlo al Consejo Superior; de otra parte comenta que informó a la comisión 

de Facultades que la Facultad de Artes realizará el seminario ASAB entorno a la reforma 

académica y ellos solicitaron invitar un delegado por Facultad para que haya una mirada externa. 

En cuanto a la situación interna de la Facultad, el Decano manifiesta que desde hace dos días se 

están quedando en la noche algunos estudiantes que organizaron una mesa de trabajo para 

elaborar un  documento sobre la reforma académica. La directriz es que no pueden utilizar salones 

y solamente pueden quedarse estudiantes de esta Facultad. Adicionalmente el maestro Assad 

conoció una información no oficial sobre estudiantes de otra Facultad que se van a tomar el 

Palacio de la Merced y considera que es una señal de alarma; adicionalmente recibió quejas de 

profesores porque algunos estudiantes interrumpieron sus clases. 

Los estudiantes estuvieron conversando con el Decano y están en disposición de diálogo por lo 

que pone a consideración del Consejo esta situación toda vez que no es competencia del Decano 

autorizar el ingreso de estudiantes en horas de la noche y propone restringir la entrada hasta el 

horario de clases de la Facultad pues de lo contrario se consideraría una toma. El Decano propone 

ofrecerles las herramientas necesarias para que los estudiantes puedan desarrollar su trabajo 

desde las mesas, siempre y cuando sea dentro del horario académico permitido por la Facultad. 

Además informa que algunos de los estudiantes que se encuentran en la toma ingresaron sin 

autorización a la cafetería generando malestar en las acciones que transcurren actualmente dentro 

de la Facultad. 

Los estudiantes informan que el lunes 7 y martes 8 de abril se conformaron cuatro mesas de 

trabajo: Operativa, Derechos Humanos, Académica y Operativa. Quieren realizar una asamblea 

general en la ASAB el día viernes 11 de abril de 2014 con todos los estudiantes de la Universidad 

para socializar los resultados del trabajo adelantado. Además proponen un día cultural donde se 

lleven a cabo diferentes actividades que den muestra del trabajo realizado por los estudiantes en 

las mesas de trabajo, allí planean realizar conciertos y muestras escénicas para visibilizar la 

problemática de la reforma, además de esto se comentan diferentes ideas para divulgar la 

problemática como volantes entre otros.   

El Decano invita a estudiantes a conocer el trabajo que están adelantando los docentes y a  unirse 

para generar documentos, así como a participar en el Seminario ASAB. También apoya la 

continuidad de las mesas de trabajo generadas desde la Facultad. Por otra parte, como Decano, 

debe garantizar la realización de clases para el día viernes 11 de abril de 2014 y proteger los 

bienes y el patrimonio de la Universidad. Aboga por la construcción de documentos de Facultad 

antes de permitir el ingreso de personas externas. Solicita que tomen nota de lo que les dicen e 

invita a trabajar en torno a lo que les une y a adherirse a las mesas de trabajo. 

Finalmente reitera que el ingreso de estudiantes a la sede es dentro de los horarios de clase y 

aclara: 

 El viernes hay normalidad académica, por tanto sí hay clases  

 Esta sede es el lugar menos indicado para llevar a cabo una asamblea con todos los 

estudiantes de la Universidad porque no hay un espacio adecuado para albergar a tantas 

personas, no hay personal suficiente para la logística, no se garantizaría la seguridad del 

edificio, esta sede es patrimonio histórico. 

 Si continúa la decisión de la asamblea del Viernes, solicitará a la Universidad el cierre de la 

sede desde el jueves en la noche. 



Para concluir, los consejeros acuerdan realizar el día viernes de 11 a.m. a 1 p.m. en el auditorio 

Samuel Bedoya una asamblea triestamental de Facultad. 

 
 

JOSÉ FELIX ASSAD CUELLAR  ROSA NAYUBER PARDO PARDO 
                                Presidente                     Secretaria 


